

GR Fragestunde 15.11.2018, Anfragebeantwortung GR Spath

Kreisverkehr Kreuzung Neufeldweg / Sternäckerweg / Johann-Weitzer-Weg

In einer Beantwortung eines Bezirksratsantrages vom März 2016 hat die Abteilung für Verkehrsplanung erläutert, dass für diese Kreuzung aktuell keine Überlegungen oder Planungen für eine Umgestaltung vorliegen. „Das Verkehrsgutachten, welches im Zuge des Bebauungsplanes 08.15.0 erarbeitet worden ist, hat keinen Handlungsbedarf für diesen Kreuzungsbereich aufgezeigt. Auch im vom Gemeinderat beschlossenen Maßnahmenprogramm des Grazer Mobilitätskonzeptes 2020 sind keine Umplanungen für diesen Kreuzungsbereich vorgesehen. Da die im Maßnahmenprogramm des Mobilitätskonzeptes angeführten Projekte prioritär zu behandeln sind, können keine Planungen für einen Kreisverkehr im angesprochenen Kreuzungsbereich veranlasst werden.“ An dieser Beurteilung hat sich inzwischen nichts geändert, sodass aktuell hier auch keine dahingehenden Planungen im Laufen sind.